



Aux paroissiens de Clichy-sous-Bois,
A tous ceux et celles qui se rassemblent dans la chapelle Saint Jean XXIII,
A tous ceux et celles qui participent au pèlerinage à Notre-Dame des Anges,

Chers amis,

Comme vous le savez le passage du futur tramway « T4 » entraînera la démolition de la chapelle Jean XXIII. C'est, bien sûr, avec tristesse que vous voyez disparaître ce lieu où vous aimiez vous retrouver pour prier, célébrer, partager et où tant d'entre vous ont vécu des moments importants !

Comment allons-nous ensemble imaginer l'avenir ? Comme vous je souhaite reconstruire en ce lieu une église mais pour cela j'ai besoin de vos conseils et de votre aide.

- Qu'allons-nous imaginer pour que notre future église puisse accueillir les paroissiens, mais aussi les communautés Chaldéenne et Tamoul et les nombreux pèlerins qui viennent prier Notre-Dame des Anges ?
- Qu'allons-nous imaginer pour accueillir tous ceux et celles qui souhaiteraient venir en ce lieu pour une journée de réflexion ou de prière ?
- Qu'allons-nous imaginer pour accueillir ceux et celles qui, à la sortie du tramway, aimeraient passer quelques instants dans la future église ?

Pour répondre à ces questions et pour échanger nos idées je vous invite à une rencontre **le dimanche 29 novembre à la chapelle Jean XXIII de 15h00 à 17h00**. J'espère vous y retrouver nombreux.

Avec vous, je confie dès à présent ce projet à Notre-Dame des Anges.

+ Pascal DELANNOY
Evêque de Saint-Denis en France.
Le 20 octobre 2015